

Heimat- und Kinderfest in Kindelbrück

04.07.2022

2022 konnte nach 2 Jahren Lockdown endlich wieder gefeiert werden. Überall explodierten die Feste geradezu. Man wusste gar nicht, wo man zuerst hinfahren sollte, denn man wollte endlich wieder raus, unter Menschen gehen und was erleben.



In [Kindelbrück](#) wurde am Wochenende 01.-03.07.2022 gefeiert, und es waren auch Hoheiten eingeladen. Wir wurden im Haus der Feuerwehr empfangen, wo die Gründelslochfee Anne-Katrin auf uns wartete. Es war wieder ein heißer Tag, und wir waren froh, dass ein leichtes Lüftchen wehte.



Heimat- und Kinderfest in Kindelbrück

04.07.2022



Mit dem Kremser fahren wir zum [Gründelsloch](#), das DAS Naturwunder der Stadt ist. Dabei handelt es sich um eine Karstquelle, die am 3. März 1611 durch einen Erdfall hervortrat, fast kreisrund ist und bei Sonnenschein in herrlichen Blau- und Grüntönen leuchtet. Das Gründelsloch sprudelt seitdem in dem kleinen Wäldchen 260l sehr hartes Wasser aus mindestens 12 m Tiefe hervor.



Heimat- und Kinderfest in Kindelbrück

04.07.2022



Auch einen Umzug hatten die Kindelbrücker wieder aufgestellt. Der sollte ursprünglich durch viele Straßen des Ortes führen, aber aufgrund des sehr heißen Sommers entschied man sich für eine kürzere Strecke – immerhin mussten einige Gruppen den Weg zu Fuß zurücklegen. In der prallen Sonne war es extrem heiß.



Die bundesweit bekannten Floristen Ernst/Heffe haben ihren [CREATIV Laden](#) unweit von Kirche und Rathaus und waren 2014 diejenigen, die mich so herzlich

Heimat- und Kinderfest in Kindelbrück

04.07.2022

in Thüringen aufgenommen haben, dass ich 2021 tatsächlich aus der Großstadt Hamburg in den kleinen Ort Blankenberg am Rennsteig zog. Die Menschen waren es, die letztlich den Ausschlag gaben, und ich bereue es nicht.



Nun war ich also zurückgekehrt an den Ort, wo mein Abenteuer Thüringen begonnen hatte. Und es war wieder schön.

Der Umzug endete am Festplatz unter den Linden, wo es sich in herrlichem Schatten sehr gut aushalten ließ. Dort wurden [die traditionellen Kindertänze](#) vorgeführt. Der typischste darunter war der Flechtanz, bei dem die Tänzerinnen farbige Bänder hielten, die von einer Stange herunterhingen. Durch den Tanz



Heimat- und Kinderfest in Kindelbrück

04.07.2022



bildete sich oben ein sehr sauberes Flechtmuster, das anschließend auch wieder tanzend aufgelöst wurde. Geriete irgendeine Drehung durcheinander, würde sich ein Knoten bilden, aber es klappte vorzüglich.



Für das leibliche Wohl wurde gut gesorgt.



Nebenan war auch ein Rummel aufgebaut. Auch die „Kotzmühle“, die mir damals so übel mitgespielt hatte, war wieder da.

Heimat- und Kinderfest in Kindelbrück

04.07.2022



Als Gastgeschenke wurden uns Körbe mit fantastischem Obst vom [Kindelbrücker Obstanbau](#) übergeben. Total lecker! Absolut empfehlenswert!



Es war ein rundum gelungener Tag. Aber er war ja noch nicht zu Ende. Es wartete noch das Lichterfest in Saalburg auf uns.